



★新着ニュース

豊北町でやまぐちブランド「長門ゆずきち」の出荷が始まりました！

下関農林事務所農業部

8月18日、下関市豊北町で栽培されている山口県オリジナルかんきつ「長門ゆずきち」の県内市場への出荷が始まりました。栽培しているのは「長門ユズキチ友の会」会員（21名）で、今年度は約6トンの出荷を見込んでいます。

お刺身や鍋物、サラダやハイボールなど何にでもあう、上品で爽やかな香りとまろやかな酸味を持つ「長門ゆずきち」は、JA下関・JA長門大津・JAあぶらんど萩の3JAで「地域団体商標」が取得されており、平成25年9月には「やまぐちブランド」に認定されています。

初出荷には報道の方も取材に来られ、長門ユズキチ友の会が振る舞った搾りたての長門ゆずきちジュースの爽やかなのどごしに暑さを忘れたようでした。

出荷は10月上旬頃まで続き、県内スーパーや下関市内の道の駅などで販売しています。あなたなら何とあわせませんか？



取材の様子



箱詰めされた長門ゆずきち

《お問い合わせ先》 下関農林事務所農業部

TEL : 083-766-1206 FAX : 083-766-1184 メール : a17107@pref.yamaguchi.lg.jp